
中国体験留学 

   

私は、2010 年の夏季に中国・ハルビン市へ体験留学に行った。体験留学なので行くに当たり

強い動機があったわけではなく、今ではその理由を思い出せないほどであるが、帰ってきて本

当に良い体験ができたと感じている。そのため、次回の体験留学にも参加できるなら参加した

い。中国の生活環境も悪いというわけではないので、心配する必要ないだろう。 

軽い気持ちでもよいから一度学びにいくといいだろう。楽しいぜ。 
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